

Flexyfit®

Flexyfit® Plus GmbH



Teilnahme

Die Teilnahme ist erst ab Vollendung des 18ten Lebensjahres möglich. Der Kauf eines Produktes ist nicht Voraussetzung für die Teilnahme am Gewinnspiel. Es gelten die aktuellen Teilnahmebedingungen. Siehe Website www.flexyfitacademy.com

Condiciones de participación y política de privacidad - Concurso/s Flexyfit® Plus GmbH

Las presentes condiciones de participación e información sobre protección de datos (en lo sucesivo denominadas conjuntamente "condiciones de participación") se aplican a la participación en nuestros concursos y competiciones que hacen referencia a los mismos (en lo sucesivo denominados "concurso/s").

Las condiciones de participación contienen normas, incluidas las reglas de participación, información sobre los premios y sobre el tratamiento de los datos de los participantes y sus derechos de oposición y cancelación. Los términos utilizados no son específicos de género.

1. referencia al anuncio del concurso

Los detalles sobre los requisitos de participación, las acciones a realizar, la duración del concurso, las secciones individuales del concurso y los posibles premios también pueden proporcionarse en las descripciones puestas a disposición de los participantes como parte del concurso. Estas descripciones detalladas tienen prioridad sobre las condiciones de participación.

2 Definición del término "contenido"

En el sentido de las presentes condiciones de participación, se entenderá por "contenido" todo el contenido y la información cargados, introducidos o comunicados de otro modo por los participantes como parte del concurso, como fotos, gráficos, vídeos, textos, comentarios o información sobre lugares y personas.

3. restricción de edad

La participación sólo es posible a partir de los 18 años.

4. restricción local

La participación requiere que usted tenga su domicilio, sede social o lugar de residencia habitual en la(s) región(es) que se indican a continuación:

- Unión Europea
- Suiza, Serbia, Bosnia y Herzegovina, Liechtenstein, Gran Bretaña, Escocia, Irlanda del Norte.

5. otros criterios de entrada

Los siguientes requisitos y restricciones de participación se aplican a nuestro concurso: Exclusión de empleados y otros participantes: Quedan excluidos de la participación nuestros empleados y los empleados de nuestros patrocinadores que participen o hayan participado en la creación o tramitación de este concurso, así como sus cónyuges o parejas, padres, hijos, hermanos o personas que vivan en el mismo domicilio, siempre que tuvieran o debieran haber tenido conocimiento de la mencionada participación de los empleados en el concurso.

Consentimiento de participación: Sólo podrán participar en el concurso aquellas personas que acepten recibir nuestro boletín informativo.

La compra de un producto no es un requisito previo para participar en el concurso.

6 Inicio y fin del concurso

Inicio y fin del concurso: véase anuncio

Finalización prematura: Nos reservamos el derecho a poner fin al concurso prematuramente con efectos para el futuro sin indicar los motivos, en particular debido a circunstancias y limitaciones externas, sin perjuicio de los derechos de los participantes anteriores y respetando criterios razonables, o a ajustar estas condiciones de participación. Las circunstancias y limitaciones externas incluyen, en particular, problemas técnicos, cambios legales o medidas obligatorias de terceros que escapen a nuestro control.

7. información sobre los premios

A continuación, informaremos a los participantes sobre los premios que regalamos y cómo están organizados. Cabe señalar que existen dos tipos diferentes de sorteos (sorteo y juego de predicción)

Sorteo: El número del boleto ganador es decisivo para una posible ganancia. Los ganadores se seleccionan al azar. El sorteo se retransmitirá en directo a través de las redes sociales (véase el anuncio). No se publicará ningún dato personal, sólo los números de los boletos.

Juego de predicción: Todos aquellos que hayan enviado la predicción correcta ganarán el premio anunciado. Los ganadores serán notificados por correo electrónico una vez finalizado el concurso.

8. información adicional sobre los premios

Tenga en cuenta la información adicional sobre los premios:

Exclusión de transferencia y pago de premios: El premio no es transferible. Las ganancias no pueden pagarse en metálico ni canjearse.

9. información sobre garantía y responsabilidad

Nos gustaría señalar que el concurso y los premios son servicios voluntarios por nuestra parte, para los que no se aplica el mismo alcance de garantía y responsabilidad que, por ejemplo, en el caso de una compra de los premios sorteados independiente del concurso.

Limitaciones de la garantía de los premios: No nos hacemos responsables de los objetos y servicios ganados que no sean ofrecidos por nosotros, a reserva de nuestra propia culpa de conformidad con lo dispuesto en la información sobre responsabilidad de estas condiciones de participación. Por lo demás, se aplicarán las condiciones de garantía de los respectivos proveedores de los artículos y servicios, en la medida en que éstas no limiten a los participantes y puedan ser transferidas por nosotros a los participantes.

Desviaciones en los premios: Los premios mostrados en la descripción del concurso pueden diferir de los artículos o servicios entregados a los ganadores, siempre que sean equivalentes en términos de los premios descritos desde la perspectiva de un participante medio. De acuerdo con esta disposición, puede haber desviaciones en cuanto a modelo, color, ubicación, etc.

Responsabilidad: Las siguientes exclusiones y limitaciones de responsabilidad se aplican a nuestra responsabilidad por daños y perjuicios, sin perjuicio de los demás requisitos legales para reclamaciones.

En la medida en que se excluya o limite la responsabilidad por nuestra parte, esto también se aplicará a la responsabilidad personal de nuestros empleados, representantes y auxiliares ejecutivos, así como a la responsabilidad del patrocinador o patrocinadores. Nos responsabilizamos del incumplimiento por negligencia leve de obligaciones esenciales, cuyo incumplimiento ponga en peligro la consecución de la finalidad del contrato, o del incumplimiento de obligaciones cuyo cumplimiento sea esencial para la correcta ejecución del concurso y en cuya observancia confíen regularmente los socios contractuales (las denominadas obligaciones cardinales). En este caso, sin embargo, sólo seremos responsables de los daños previsibles típicos del contrato. No seremos responsables del incumplimiento por negligencia leve de las obligaciones mencionadas en las frases anteriores por parte de terceros. Seremos responsables sin limitación en la medida en que la causa del daño se base en dolo o negligencia grave. En caso de incumplimiento de obligaciones por negligencia grave por parte de nuestros auxiliares ejecutivos, las limitaciones mencionadas anteriormente se aplicarán al incumplimiento de obligaciones materiales por negligencia leve.

Las anteriores limitaciones de responsabilidad no se aplicarán en caso de lesiones a la vida, la integridad física o la salud, por un defecto tras la asunción de garantías de calidad de un producto y en caso de defectos ocultados fraudulentamente. La responsabilidad en virtud de la Ley de Responsabilidad por Productos Defectuosos no se verá afectada.

9. Recurso legal: Queda excluido el recurso legal en relación con el sorteo de los ganadores y el posible fallo de las participaciones presentadas al concurso.

10. inscripción al boletín informativo

Sólo enviamos boletines informativos, correos electrónicos y otras notificaciones electrónicas con información publicitaria (en lo sucesivo, "boletín informativo") con el consentimiento del destinatario o con autorización legal. Si el contenido del boletín se describe específicamente al registrarse para recibirlo, es determinante para el consentimiento del usuario. Por lo demás, nuestros boletines contienen información sobre nuestros servicios y sobre nosotros.

Para suscribirse a nuestros boletines, por lo general basta con facilitar su dirección de correo electrónico. No obstante, podemos pedirle que nos facilite un nombre para poder dirigirnos a usted personalmente en el boletín, u otra información si ello es necesario para los fines del boletín.

El registro en nuestro boletín se realiza siempre mediante el denominado procedimiento de doble opt-in. Esto significa que después de registrarse, recibirá un correo electrónico pidiéndole que confirme su registro. Esta confirmación es necesaria para garantizar que no puede registrarse con direcciones de correo electrónico de otras personas. Las suscripciones al boletín se registran para poder demostrar el proceso de registro de acuerdo con los requisitos legales. Esto incluye el almacenamiento de la hora de registro y confirmación, así como la dirección IP. También se registran las modificaciones de sus datos almacenados con el proveedor de servicios de correo.

Podemos almacenar las direcciones de correo electrónico dadas de baja durante un máximo de tres años sobre la base de nuestros intereses legítimos antes de eliminarlas para poder demostrar que se dio previamente el consentimiento. El tratamiento de estos datos se limita a los fines de una posible defensa frente a reclamaciones. La solicitud individual de supresión es posible en cualquier momento, siempre que se confirme al mismo tiempo la existencia previa del consentimiento. En caso de obligación de observar permanentemente las objeciones, nos reservamos el derecho de almacenar la dirección de correo electrónico en una lista negra exclusivamente con este fin.

El proceso de registro se registra sobre la base de nuestros intereses legítimos con el fin de demostrar que se ha llevado a cabo correctamente. Si encargamos el envío de

correos electrónicos a un proveedor de servicios, esto se hace sobre la base de nuestros intereses legítimos en un sistema de envío eficiente y seguro.

El envío del boletín informativo se basa en el consentimiento del destinatario o, si no se requiere el consentimiento, en nuestros intereses legítimos en el marketing directo, siempre y cuando la ley lo permita, por ejemplo, en el caso de la publicidad dirigida a clientes existentes. Si encargamos a un proveedor de servicios el envío de correos electrónicos, esto se hace sobre la base de nuestros intereses legítimos. El proceso de registro se registra sobre la base de nuestros intereses legítimos para demostrar que se ha llevado a cabo de conformidad con la ley.

Medición del rendimiento: Los boletines contienen el llamado "web beacon", es decir, un archivo del tamaño de un píxel que se recupera de nuestro servidor cuando se abre el boletín o, si utilizamos un proveedor de servicios de envío, de su servidor. Como parte de esta recuperación, se recopila inicialmente información técnica, como información sobre el navegador y su sistema, así como su dirección IP y la hora de la recuperación.

Esta información se utiliza para la mejora técnica de nuestro boletín de noticias sobre la base de los datos técnicos o los grupos destinatarios y su comportamiento de lectura sobre la base de los lugares de recuperación (que se puede determinar con la ayuda de la dirección IP) o los tiempos de acceso. Este análisis también incluye determinar si los boletines se abren, cuándo se abren y en qué enlaces se hace clic. Por razones técnicas, esta información puede asignarse a destinatarios individuales de los boletines. Sin embargo, ni nosotros ni, si se utiliza, el proveedor de servicios de correo electrónico, pretendemos observar a los usuarios individuales. Más bien utilizamos los análisis para reconocer los hábitos de lectura de nuestros usuarios y adaptar nuestros contenidos o enviar contenidos diferentes en función de los intereses de nuestros usuarios.

11. información sobre protección de datos

Procesamos los datos personales (en lo sucesivo también denominados "datos") de los participantes en concursos y competiciones únicamente en cumplimiento de la normativa de protección de datos pertinente, en la medida en que el procesamiento sea necesario para la prestación, ejecución y gestión del concurso (art. 6, apdo. 1, frase 1, letra b) del GDPR), los participantes hayan dado su consentimiento para el procesamiento (art. 6, apdo. 1, frase 1, letra a) del GDPR) o el procesamiento con arreglo al art. 6, apdo. 1, frase 1, letra f) del GDPR sirva a nuestros intereses legítimos en la seguridad del concurso o en la protección de nuestros intereses contra el uso indebido.

Los datos de los participantes sólo se transmitirán a otros organismos si es necesario para la realización del concurso (por ejemplo, para el envío de premios por parte del patrocinador o patrocinadores o a proveedores de servicios técnicos o agencias encargadas en relación con la realización) o si un participante ha dado su consentimiento para la transmisión.

Como parte del concurso, informamos a los participantes de cuáles de sus datos son necesarios para participar.

Los datos de los participantes se borrarán tan pronto como el concurso haya finalizado y los datos ya no sean necesarios para informar a los ganadores o porque es de esperar que se realicen consultas sobre el concurso. En principio, los datos de los participantes se eliminarán a más tardar 6 meses después de que finalice el concurso. Los datos de los ganadores pueden conservarse durante más tiempo, por ejemplo, para responder a consultas sobre los premios o para hacer efectivo el premio; en este caso, el período de conservación depende del tipo de premio y es de hasta tres años para artículos o servicios, por ejemplo, para poder tramitar reclamaciones de garantía. Los datos de los participantes también pueden conservarse durante más tiempo, por ejemplo, como parte de la información (conforme a la protección de datos) sobre el concurso en medios online y offline o en el caso de participaciones publicadas en redes sociales.

Si también se han recopilado datos para otros fines como parte del concurso, su tratamiento y el período de conservación se basarán en la información sobre protección de datos para este uso (por ejemplo, en el caso de la inscripción al boletín informativo como parte de un concurso).

Si procesamos sus datos de otro modo o proporcionamos información adicional sobre el procesamiento de sus datos, proporcionaremos un enlace a nuestra política de privacidad y haremos referencia a ella.

Como interesados, los participantes tienen varios derechos en virtud del RGPD, que se derivan en particular de los artículos 15 a 21 del RGPD:

- Derecho de oposición: Tiene derecho a oponerse en cualquier momento, por motivos relacionados con su situación particular, al tratamiento de los datos personales que le conciernen y que se basa en las letras e) o f) del artículo 6, apartado 1, del GDPR, incluida la elaboración de perfiles basada en dichas disposiciones. Si los datos personales que le conciernen se tratan con fines de mercadotecnia directa, tiene derecho a oponerse en cualquier momento al tratamiento de los datos personales que le conciernen para dicha mercadotecnia, lo que incluye la elaboración de perfiles en la medida en que esté relacionada con dicha mercadotecnia directa.
- Derecho a retirar el consentimiento: Tiene derecho a retirar cualquier consentimiento que haya dado en cualquier momento.
- Derecho de información: tiene derecho a solicitar confirmación sobre si se están tratando los datos en cuestión y a solicitar información sobre los mismos, así como información adicional y una copia de los datos de conformidad con los requisitos legales.
- Derecho de rectificación: tiene derecho a solicitar que se completen los datos que le conciernen o que se rectifiquen los datos inexactos que le conciernen de conformidad con los requisitos legales.
- Derecho de supresión y limitación del tratamiento: de conformidad con los requisitos legales, tiene derecho a solicitar que se supriman inmediatamente los datos que le conciernen o, alternativamente, a solicitar que se limite el tratamiento de los datos de conformidad con los requisitos legales.
- Derecho a la portabilidad de los datos: tiene derecho a recibir los datos que le conciernen que nos haya facilitado en un formato estructurado, de uso común y lectura mecánica, de conformidad con los requisitos legales, o a solicitar que se transfieran a otro responsable del tratamiento.
- Reclamación ante la autoridad de control: También tiene derecho a presentar una reclamación ante una autoridad de control, en particular en el Estado miembro de su residencia habitual, lugar de trabajo o lugar de la presunta infracción, si considera que el tratamiento de los datos personales que le conciernen infringe el RGPD.

Organizador

Flexyfit Plus GmbH

Dietrichgasse 27, E.EG2 | A-1030 Viena

Política de privacidad: <https://agb.flexyfitacademy.com>

Texto original DEUTSCH - Traducción asistida por AI.